

TITULARES

Se incrementan en la capital las personas que viven de recoger basura

El número de indigentes que viven recogiendo y vendiendo basura en La Habana alcanza cifras elevadas

Pág.>> 2



Matrimonio de ancianos luchan por sobrevivir a la miseria

Matrimonio de ancianos habaneros luchan por sobrevivir ante la penosa situación económica y de vivienda que padecen

Pág.>> 3



La imagen muestra el techo del portal, ubicado en el número 619 en calzada de Monte, entre San Nicolás y Antón Recio en la Habana Vieja, según testimonio de vecinos del lugar "lleva más de 20 años apuntalado pero esta semana los palos habían desaparecido". Esta escena es muy típica en una habana que cada día se destruye ante la mirada de sus habitantes y la indolencia oficial

Crece la basura en las calles

El tránsito por las calles de La Habana vieja se hace difícil como resultado de la gran cantidad de basura acumulada por días sin recoger

Pág..> > 4



Choferes de bicitaxis bajo acoso

Total hostigamiento por parte de inspectores y policía contra los choferes de bicitaxis en la Habana

Pág...> > 5



Falta el huevo en la capital

Largas colas y conflictos entre la población provoca la prolongada escases de huevos en tiendas y mercados

Pág...> > 7





Por: Luis Gutiérrez Campo
Cubano de a pie

Aumenta el alcoholismo en la Habana vieja

La Habana, (ICLEP). El incremento de personas adictas al alcohol aumenta ante la pasividad de las autoridades. Los jóvenes son los más afectados y demanda de acciones rápidas y concretas.

Alarmante resulta la cantidad de jóvenes que cada día se ven tirados a lo largo y ancho de la ciudad acompañados de su "caneca" y en un deprimente estado físico, en un total estado de indigencia y los que ya no están borrachos les falta poco.

Las calles de la Habana Vieja a pesar de todo el "cuidado" de las autoridades por vender una imagen idealizada de una realidad muy ajena no escapan del impacto social de estas personas que mendigan monedas para poder saciar su adicción.

"La policía no los traslada por temor a que se orinen, se defecten o vomiten dentro de los patrulleros porque después les toca fregarlos y solo les dicen y bastante groseramente vamos muévete, dale con tu borrachera a otra parte que estas molestando" explicaba Jorge Sánchez vecino de calle Orrelly.

"Que voy a hacer, desde que salí de la cárcel mi familia me abandonó, tuve que venir para La Habana y aquí ya ves no tengo a nadie y así me olvido de todo hasta que me toque morir" comentó un joven que se identificó como Leonel.

"En ocasiones viene una guagua los recoge y se los lleva para un lugar por allá por el Cotorro y luego los ves de regreso" expone Rosa Bárbara Quintero y concluye "si en los hospitales las cosas no están muy buenas que digamos que quedará para ellos en esos lugares, ellos son personas enfermas y como tal tienen que ser tratados no como perros porque si los trataran bien y allí lo tuvieran todo de seguro no se escaparían".

Personas alcohólicas



Foto ICLEP



Por : Frank Correa
Cubano de a pie

Vendiendo basura para sobrevivir

La Habana, (ICLEP). La creciente crisis económica imperante en la Isla, provoca que personas abandonadas socialmente acuden a recoger cosas de los latones de basura para más vender y poder sobrevivir

Ver personas recogiendo de los latones de basura ropas, zapatos y cuanto cosa consideran que pueden vender para comer, es una escena que se repite a diario ante los ojos de las autoridades sin que ninguna se atribuya responsabilidad al respecto.

La Habana Vieja por su condición de la "meca" del turismo en la capital es la que agrupa a la mayor cantidad de "buzos" como se les llaman en el argot popular sin que, hasta la fecha, el gobierno, el partido o las autoridades de Salud Pública logren solucionar la grave crisis de estas personas.

"Lo triste del caso es que hay otras personas que necesitan esos zapatos

viejos pues se los compran y no solo los zapatos, pantalones, shorts, en fin, es bochornoso caminar por aquí por Corrales y Zulueta y ver a todas estas personas intentando vender cuanto cosa recogieron de cualquier basurero y lo peor tomando sabe Dios que" comentó José Luis Fernández .

Carlos Rosales, residente en Regla argumenta que "la máxima responsabilidad la tienen las familias de ellos y el gobierno por no implementar un programa social que saque a esas personas de las calles.

Buzos de basureros



Foto ICLEP



SOBRE EL IDIOMA



¿Sabías el origen de la palabra

El origen de las palabras es una de los contenidos de la etimología, muchas veces manejamos palabras cuyo significado desconocemos tal es el caso de la palabra **Oportuno**:

Es fácil imaginar que, para los navegantes de otras épocas, que recorrían los mares en busca de vientos que lo favorecieran, nada podría haber más oportuno que un viento que empujara sus velas hacia el puerto anhelado o seguro . Ése es precisamente el origen de la palabra *oportuno*, que aparece por primera vez en castellano el año 1440, tomada del latín *opportunus* (cómodo, bien situado, oportuno), formada por *op* (hacia) y *portus* (puerto), lo que significa literalmente, '**hacia el puerto**.'"



Por: **Enrique Díaz Rodríguez**
Cubano de a pie

La Habana, ICLEP).Fabio Carrazana Suarez y Silvia Calderón Gobel matrimonio de ancianos con más de treinta años de casados y residentes en el municipio de Marianao, viven en total abandono en una maltrecha vivienda que amenaza con desplomarse.

Esta pareja de ancianos residentes en la calle 138 # 610 % 65 y 67, barriada Los Pocitos conviven con grandes limitaciones económicas y de vivienda esperando por la ayuda de las autoridades gubernamentales, quienes parecen desconocer su situación.

"Fabio ya no es el mismo hombre, la vejez le robó el vigor que alguna vez tuvo", dice de él su esposa, lamentando que su esposo nada pueda hacer para remediar la agobiante situación en la que viven.

Para garantizar su sostén diario Fabio, hurga en los latones de basura en busca de materia prima para vender.

Marginados y olvidados

"Nosotros dependemos de la pensión que a él le pagan como retiro por haber trabajado cuarenta años con el estado, pero es tan poca que no alcanza para nada", refiere Silvia quien se dedica a los quehaceres del hogar.

"He pasado parte de mi vida junto a mi esposo entre estas cuatro paredes. Antes se vivía mejor que ahora. Me levanto pensando en lo que voy a cocinar y me acuesto pensando en lo que cocinaré al otro día", concluye Silvia.

Fabio Carrazana, a sus 82 años y Silvia Calderón con sus 66 años, quisieran una mejor vida, eso incluye una buena casa, aunque "a los pobres no les va la buena suerte", afirma Silvia.

Silvia en su vivienda



Foto ICLEP



Por: **Yujior González Rosabal**
Cubano de a pie.

La Habana (ICLEP). Un conductor de un taxi casi atropella a una señora al no respetar el derecho de los peatones en los respectivos pasos peatonales establecidos en el Parque El Curita.

Delia Gonzales, impedida física estuvo a punto de ser atropellada por un conductor de un taxi "libre" al no respetar este el derecho peatonal establecido por la dirección de Tránsito en la piquera establecida en el céntrico parque capitalino El Curita.

"Cada día se hace más difícil atravesar el parque y para las personas como yo, que necesitamos una muleta o un bastón, resulta un suplicio" nos comentaba nerviosa aún por lo sucedido Delia González Alfredo Pérez, pasajero que esperaba el rutero de 5 pesos destino a Santiago de las Vegas aseguró a este reportero que "la máxima responsabilidad es de la dirección de Tránsito quienes no han reseñalizado el lugar y

Anciana al borde de ser atropellada

las marcas ya no existen"

Según Alfredo, "el día entero esto está lleno de policías, a pie, en bicicletas eléctricas, camiones de policías, es imposible contarlos, pero una cosa es cierta y es que están para cualquier cosa menos para hacer cumplir la ley"

Un conductor de taxi que pidió el anonimato comentó "lo que sucede es que cuando uno consigue una carrera sale como alma que se la lleva el diablo pues tienes que regresar y volver a cargar, además ya no existen marcas y te aseguro que desde el año pasado yo no veo que las pinten".

Auto infractor



Foto ICLEP



CONOCE TUS DERECHOS



Declaración universal de los derechos humanos

Artículo 3: Todo individuo tiene derecho a la vida, a la libertad y a la seguridad de su persona.

Artículo 4: Nadie estará sometido a esclavitud ni a servidumbre, la esclavitud y la trata de esclavos están prohibidas en todas sus formas.

Artículo 5: Nadie será sometido a torturas ni a penas o tratos crueles, inhumanos o degradantes.

Artículo 6: Todo ser humano tiene derecho, en todas partes, al reconocimiento de su personalidad jurídica.

(Continúa en la próxima edición)



Expectativas y retos del comercio electrónico en la capital

Por: Sergio Estrada
Cubano de a pie.

La Habana, (ICLEP). La llegada del “comercio electrónico” constituye una quimera y representa grandes retos para una población generalmente de la tercera edad, lo cual provoca cierta desconfianza y retos.

Independiente al avance que implica la tecnología, la llegada del llamado comercio electrónico y la red o infraestructura aparejada a el misma, la población de la capital, en particular la que sobrepasa los cincuenta años teme por los retos que implicara su puesta en marcha.

Con tal finalidad se han elaborado una serie de tiendas virtuales que abarcan diferentes tipos de negocios y que pretenden facilitar el pago tanto de productos como de servicios ya sea entre las propias entidades del estado o entre estas y las personas naturales.

Junto a las tiendas virtuales, han sido diseñadas otras plataformas digitales que, se espera

permitan “realizar trámites y reservaciones; el acceso a fuentes de entretenimiento e información; gestionar infraestructuras de equipos inteligentes como cajeros automáticos, grupos electrógenos y flotas de transporte...”

Lo anterior fue anunciado por Medardo Morales Martín, director general de la empresa XETID el pasado viernes 22 de febrero.

“En realidad, el comercio electrónico como todas las cosas llega a Cuba con años de retraso el problema es que, si la plataforma existente no es capaz de soportar lo poco que tiene, cuando se le añadan todas estas nuevas cosas te aseguro que el colapso será no solo inevitable será inmediato” comentó Ariel Vizcaíno López.

Esteban Aragón, de 78 años asegura que “para personas como yo, eso llegó muy tarde, no tengo capacidad para memorizar números ni claves ni nada de eso y al final será peor el remedio que la enfermedad”.



Por: Julia E. Aramburo
Cubano de a pie

La Habana (ICLEP). Pesticidación, roedores, transmisión de enfermedades, y un ornato para nada agradable caracteriza es el resultado de la demora gubernamental en la recogida de basura en la capital

Las demora en la a recogida de basura y escombros en la ciudad constituye un problema que requiere soluciones inmediatas y a las que, al presente no se le encuentra pies ni cabeza.

Caminar por las calles de La Habana es un reto, junto a los irresponsables bici taxistas o los pedazos de balcones a punto de caer, se le suma la basura acumulada por días, comenta Luis Gil.

“A ciencia cierta, nadie puede dar una explicación lógica y convincente

Crece la basura en las calles

al tema de la basura lo cierto es que no han dado pie con bola, nada soluciona el problema porque las soluciones son superficiales, hay que cortar el mal de raíz”, comentó un empleado de comunales de la Habana Vieja, quien prefirió el anonimato.

Adelina Valdespino que asegura “haber planteado en más de una ocasión la problemática en el núcleo zonal al que pertenece, pero de nada le ha valido” y tras una pausa concluye: “los trabajadores de la recogida son los primeros irresponsables al dejar los tanques abiertos,”.

Basurero en plena vía



Foto ICLEP



Por: Manuel Aguirre Labarre
Cubano de a pie

La Habana, (ICLEP).

El río Quibú reclama la atención de las autoridades gubernamentales del municipio de la Lisa, como resultado de la alta carga contaminante que recibe de la ciudad, la que pone en peligro su flora y fauna y pone en peligro de enfermedades a la población asentada en sus márgenes.

Este río que nace en el Palenque, barriada de la Lisa y circula por más de 20 km de largo desembocando hacia el mar

Contaminado río Quibú

por los barrios del Náutico y Flores en Miramar, esta en peligro debido a la inoperancia gubernamental que se muestra cruzada de brazos ante la insalubridad y contaminación constante que sufre.

Teresa quien pasa los 50 años de edad, testifica que “la contaminación no es solamente porque llueve, sino por la cantidad de basura que echan”, otra joven donde ella y su familia han sido afectados explica; que “es un foco de roedores terrible las ratas son de enormes tamaños y se pasean por los patios, tienen que tener veneno para poder exterminarlas”.

Agrega a su testimonio que “Aguas de la

Habana y el delegado para nada pasan por las barriadas, no les dan solución a los problemas de contaminación e insalubridad, debido a que también las alcantarillas cuando llueve se desbordan de aguas albañales, única y exclusivamente pasan en temporada ciclónica” y para colmo de males me dice que en su casa todos han enfermado con Dengue y Zika al igual que otros vecinos.

Lo cierto es que esta importante vía fluvial sigue esperando una acción medioambiental eficaz por parte de las autoridades habaneras, quienes no acaban de comprender las dimensiones de un problema que incide sobre la salud humana y medio ambiental.



Por: Yunia Figueredo
Cubano de a pie

Siguen escaseando los alimentos en la capital

La Habana, (ICLEP). Continúa afectando la escases de alimentos de primera necesidad a los sectores más vulnerables de la capital, pese a las declaraciones del gobierno de que los abastecimientos se restablecerían.

Alimentos tan vitales como aceite, pollo, huevos y lácteos, entre otros, figuran en la larga lista de productos ausentes hoy en las principales redes de casillas y comercios de la capital, cuyo faltante y poca oferta genera afectaciones y conflictos en la población.

Estela, cuentapropista del reparato Barbosa en el municipio La Lisa declaró "Antes se perdía temporalmente algún producto y se sustituía por otro, ahora es una cadena de faltantes imposible de superar, por ejemplo el huevo y la harina, que son los principales componentes para un cake, están perdidos y cuando aparecen es a precio muy altos. Y ni hablar de la manteca, la vainilla, el chocolate y el polvo de hornear, convertidos en reliquias de la repostería".

Pese a que el gobierno ha declarado a través de los medios informativos, el restablecimiento de algunos productos en falta, la cola del mercado de Flores muestra otra realidad, Maida, quien espera en la cola confesó: "Estoy aquí desde que abrió el mercado a las 9 de la mañana y ya son las 11 y aún no han sacado el pollo, ni el picadillo, ni las hamburguesas. Cada vez que preguntamos a los empleados dónde radica el

problema de la falta de productos responden lo mismo: 'la distribución ya se está normalizando, solo hay que confiar y tener un poco de paciencia'. ¡Qué respuesta más bella y esperanzadora!".

Tionisia, que también esperaba en la cola, cuenta que el día anterior sacaron aceite y el desorden que presenciaron lo vio ni en el periodo especial. "Una cola de tres horas esperando que sacaran aceite y cuando al fin los empleados aparecieron con el carro la cola se perdió y fue una estampida lo que les cayó arriba. Lo más triste fue que los hombres atropellaron a las mujeres y no les importó que varias ancianas cayeran al piso, ni siquiera las ayudaron a levantarse".

Eulogio Vives, antiguo profesor de economía hoy desempleado por sus ideas políticas, sentencia: "El mercado negro se beneficia de la crisis. Quien no pertenezca a la alta dirigencia comunista, no trabaje en el turismo, en una firma extranjera o no reciba remesas de familiares fuera del país, se la ven negras, pues todo es diez veces más".

"Esta situación que hay con la escases de comida, no se a donde nos va a llevar, para poder adquirir un pedazo de carne o aceite o un cartón de huevos tienes que matarte en la cola o ser millonario, con esto solo se beneficia quien tiene dinero el pueblo que se chive, total siempre ha sido así", expresó Ana Mercedes, residente en calle Zanja.



Por: Lysmeiris Quintana
Cubano de a pie.

Acoso a bici taxistas afecta a la población

La Habana, (ICLEP). La ofensiva oficial contra los choferes de bicitaxis en la capital, por parte de los inspectores estatales ha afectado a estos trabajadores por cuenta propia y a la población que requiere de sus servicios.

El constante hostigamiento del cuerpo de inspectores contra los choferes de bicitaxis ha generado un clima de malestar en este sector de transportistas privados, el alza de los precios por su servicio y la consecuente afectación a la población habanera que necesita de estos medios de transporte.

Actualmente, el precio de los viajes se han duplicado y en ocasiones algunos bicitaxistas se rehúsan mientras que otros aseguran que resulta imposible continuar trabajando así.

El constante gardeo al que aseguran continuar sometidos los bicitaxistas ha generado malestar en la población ciudadana quien al final es la que paga los platos rotos pues, ante la lluvia de multas que no escampan sobre los cuentapropistas han decidido subir el precio en casi la totalidad de las carreras y dejado de realizar aquellas que les llevan directamente a la "zona caliente" del turismo internacional.

Un bicitaxista que se identificó como "Pancho" asegura "es una discriminación estable

Cer estos precios, pero no nos queda otra opción".

"Ellos saben que aquí estamos los mismos pero aun así, el gardeo es insostenible y de veras, no importa que tengas todos los papeles en regla y que cumplas las leyes del tránsito y todo eso porque siempre te arañan pero te aseguro que eso la cámara no lo ve y así resulta imposible trabajar honradamente" declaró un bicitaxista que solicitó el anonimato.

Mientras que los inspectores arremeten contra los bicitaxistas, estos en un intento de hacer menos gravoso el pago de las constantes multas, elevan los precios a los recorridos, afectando a la población que hoy se queja de esta lamentable situación.

"Yo vivo en la calle Misión, casi pegado a la Avenida del Puerto antes pagaba entre 25 y 30 pesos, ahora me cobran 50 en ocasiones puedo pagarlo pero otros días tengo que espantarme la caminata porque realmente no se puede", comentó Isabel Rodríguez.

Chofer de bicitaxi multado



Foto ICLEP



Por: **Germán Manuel González**
Cubano de a pie

Corrupción es la acción de corromper, lo cual significa, entre otras acepciones, echar a perder una cosa, pudrir, viciar, pervertir, sobornar o cohechar. Socialmente puede tratarse de empresarial, política o política (1).

José Martí definió:(...) *Pero no hay viles mayores que los que miran exclusivamente los intereses de la Patria como medio de satisfacer su vanidad o levantar su fortuna.* O.C., t. 13, p 153-166.

Esta frase amplía el concepto de corrupción, generalmente asociado a apropiaciones materiales, hasta el abuso de poder para satisfacer vanidades personales, eso también es corrupción y el Apóstol califica severamente a quien lo haga.

El pueblo cubano ha sido durante décadas rehén de esas ambiciones. El sacrificio de los intereses patrios en función de una falsa "solidaridad" ha conducido a la intervención bélica en los asuntos internos de naciones soberanas o en conflictos lejanos en función de geopolíticas ajenas (2). Todo ello cumpliendo un juramento (3) que si no fuera faltar al respeto a nuestra máxima expresión literaria llamaríamos quijotesco. Suma a ello la irresponsable dilapidación del patrimonio estatalizado, de los recursos provenientes de la "ayuda" soviética y de los créditos tomados y no pagados, derrochados en proyectos insostenibles, propios del ego de "los viles mayores" según el Apóstol. En el contexto de un sistema político económico generador de ineficiencia crónica ha resultado en la pésima situación caracterizada - con eufemismos y omisiones - en la introducción al último

Corrupción inducida

documento programático del partido & gobierno.

exactitud de economista llama "busca", es decir, el hurto, malversación, desvío, de todo lo que sea posible en el ámbito laboral.

En los barrios cubanos quizás la gente no sepa quién es el delegado de la circunscripción al poder popular, pero todos saben donde se compran productos con precios por debajo de los mercados estatales en CUC y CUP: quién vende productos como huevos, café, aceite, carnes (incluyendo vacuna), ferretería, materiales de construcción y un etcétera tan largo como las necesidades cotidianas de la población. Sin esta corrupción generalizada, donde se roba al único que tiene, el gobierno, los cubanos no hubieran sobrevivido.

Luego de esta excursión al nivel del cubano "de abajo y de adentro", frecuente estado -dependiente, volvamos a Olimpio donde se decide su suerte. Al ceder el poder el hermano mayor, el menor asumió y entre sus primeras tareas depuró a ministros, otros funcionarios y hasta al personaje al que Fidel Castro dedicó "reflexiones" por su libro sobre el golpe de estado pinochetista: el chileno Max Marambio. En la purga salieron a relucir grandes casos de corrupción, sus consecuencias condenas y hasta el enigmático suicidio de un secuaz de Marambio.

El secretismo tradicional de los Castro Ruz se ha llevado al extremo: ahí no tiene acceso la prensa, la contraloría, la fiscalía, es decir, las instituciones que debieran prever y detectar la corrupción. No se conoce la envergadura del fenómeno, eso no será posible hasta recobrar la democracia perdida, si aún existe la nación.

Nacionales

Nueva tormenta causó daños en municipios de Granma

Nueva tormenta causó una severa tormenta con vientos sostenidos de unos 50 kilómetros por hora, con rachas de 50 kilómetros por hora afectó sostenidas de entre 87 y 90 kilómetros por hora, que Niquero, Media Luna y Manzanillo. Los municipios causaron notables daños en costeros de Granma: Niquero, Media Luna y Manzanillo, instalaciones y cultivos. No se fueron azotados este jueves por reportaron pérdidas de vidas.

Un tren de carga se descarrila en el puente de Versalles de Matanzas

Un tren de carga con yeso se descarriló este sábado en el conocido como puente de Versalles, sobre el río Yumurí, en la ciudad de Matanzas. Según los detalles preliminares ofrecidos por los medios



Internacionales



Presidente Iván Duque es reconocido con el Premio Oswaldo Payá: Libertad y Vida

La Red Latinoamericana de Libertad y Vida. El Premio Payá Jóvenes por la Democracia instituido en 2016, busca promover la iniciativa Cuba Decide y la Fundación para la Democracia Panamericana, se realizaron aportes a la lucha por honrar en anunciar el reconocimiento al Presidente de Colombia, Iván Duque Márquez, con la tercera edición del Premio Oswaldo Payá:



Militares venezolanos refuerzan barrera que impide ingreso de ayuda humanitaria

Militares venezolanos fronterizo con Colombia, en refuerzan barrera que impide el ingreso de ayuda humanitaria. Militares venezolanos el reforzaron la madrugada del jueves 14 de febrero el bloqueo del puente binacional Tienditas, alimentos.



Por: Julio A. Rojas
Cubano de a pie

Luego de cuatro meses, persisten las mismas problemáticas y no se avisan soluciones tangibles que beneficien al trabajador, el más importante eslabón de cualquier proceso productivo.

A pesar del llamado a "involucrar al sindicato en la representación de los trabajadores, tanto para velar por sus derechos como exigir por sus deberes" el éxodo de personal calificado continúa desangrando a las empresas estatales.

Otras por su parte, ante la imposibilidad de cumplimentar su objeto social debido a la insuficiente materia prima, se dedican a la realización de servicios adicionales con la esperanza de que no sean declaradas "no rentables" y sus trabajadores no emigren.

"Ya existe un estudio bastante avanzado para una reforma general que solucione las múltiples incongruencias acumuladas" aseguró Ulises Guilarte secretario general de la CTC ante los planteamientos efectuados en los diferentes colectivos de trabajadores, según publicara en octubre pasado Cuba debate.

Igualmente aseguró Guilarte que esta reforma general solo podrá ser puesta en práctica "cuando las condiciones económicas del país lo permitan".

¿Y cuándo las condiciones económicas del país lo permitirán?, preguntaba Alfonso Oriol Collazo y enfatizó: "llevo años escuchando eso y luego vienen y te dicen que la economía del país

Conferencia de la CTC

subió un tanto por ciento, pero los salarios siguen congelados".

En opinión del residente en Centro Habana José Roselló Calvo "han anunciado un millón de turistas y que cumplieron el plan con días de antelación, no en balde en las tiendas no hay ni pollo, ni aceite, ni perritos y para colmo, los salarios siguen igualitos y tras una pauta preguntó: ¿En qué saco roto están echando todo ese dinero?"

Mientras que la alta dirigencia de la clase obrera hace vaticinios y traza políticas laborales encaminadas a salvaguardar los intereses y calidad de vida de esta clase social, lo cierto es que en el sector empresarial cubano la alta dirigencia pocas veces tiene en cuenta los intereses y exigencias de sus obreros, los que han perdido su confianza en la actividad de los sindicatos, los cuales lejos de ser la contrapartida de las administraciones se han convertido en sus aliados incondicionales.

Prueba de lo anterior lo constituye el hecho de que a la hora de aplicar una medida disciplinaria a un trabajador y a un directivo, se apliquen decretos leyes diferentes, tendientes a ser más rigurosos con el trabajador que con el dirigente, independientemente de que la falta del segundo sea más grave que la de el primero, cuestión que en la práctica sigue siendo discriminatoria.

Un análisis de la polémica en torno al papel de los sindicatos muestra una realidad que perdura y que parece no tener una solución definitiva y que sigue jugando con las aspiraciones y demandas del sector obrero en Cuba. Ese que parece estar agobiado por los mismos males de la seudo república.



Por: Alejandro Hernández Rodríguez

Cubano de a pie.

LaHabana, (ICLEP). Crece la alarma en la población ante la actual crisis del huevo, el llamado salvavidas cubano. Las inmensas colas para su compra no impiden el acaparramiento de este producto por algunos ciudadanos en afectación de la mayoría.

La actual inestabilidad continuada durante el primer trimestre de 2019 en el abastecimiento del huevo en la red de comercio minorista, ha generado tras de sí, las multitudinarias colas y un creciente malestar en la población, como resultado de los acaparadores que lo adquieren por cantidades para luego revender a altos precios, sin que el gobierno tome cartas en el asunto.

"Pagué 100 pesos por este cartón de huevos..." aseguró Ana María López, vecina de calle Corrales en la barriada habanera de Belén y tomando en su brazo a su perrita pequinés sentenció: "ella no tiene la culpa, yo la acostumbre a darle un huevito hervido en la mañana, pero esto es un abuso".

"No me quedó alternativa, tuve que entregar la licencia, a la ONAT no le importa si tienes o no materia prima, a ellos solo les

Huevos demasiado caros

importa cobrar y así no hay quien pueda" declaraba Carlos Quintero, ex trabajador por cuenta propia mientras formaba parte de las decenas de personas que hacían cola con la esperanza de comprar huevos en el otrora Ten Cent de la calle Monte.

Un trabajador de comercio que solicitó el anonimato comentaba que "a nosotros el salario no nos alcanza, como a casi nadie es verdad, pero si un cartón vale 33 pesos y viene alguien y te dice que le separes 20 cartones que te los va a pagar cada uno a 70 pesos... ¿qué vas a hacer?"

"Eso no pasa con el arroz, nadie compra arroz a 10 pesos la libra porque donde quiera te lo venden a 4 y la única solución de esta crisis la tiene Díaz-Canel que busque la manera de que en todos los comercios vendan huevos que cuando ellos quieren, los problemas se resuelven, el huevo se produce en Cuba" sentenció.

Cola para huevos



Promocionesse gratuitamente . Una opción única

Ventas de muebles



Se venden muebles.

Mesas, literas y sofa
Muy cómodos ,útiles y confortables .

iUná opción única para usted!

Contactar con Torres al 56380679



Venta de piezas de autos



Vendo piezas y accesorios de auto Daewo Tico.

Parabrisas, agarradera de techos, alternador, árbol de leva ,bomba de aceite y freno y otras más.

iA un precio módico!.

Contactar al: 56000360

Venta de neumáticos



Vendo neumáticos, de buena calidad .Marca Rin 14 y Luxotik

iCompletamente nuevos y garantizados!

Contactar al 56295315

CUBANOS DE ADENTRO Y DE ABAJO

El Portal Cubanos de Adentro y de Abajo tienen un compromiso con la verdad, la justicia y el derecho, la razón de lo honesto, lo honrado y lo honorable por encima de cualquier ambición concupiscente. Primero con la Cuba oprimida, obligada a callar sus más profundos sentimientos, atrapada en el timo del castrismo, la Cuba de adentro y de abajo, la más sufrida, la más humillada, la más burlada. Con esta Cuba primero y después con la Cuba de afuera.

Para mas información visite:

www.cubanosdeadentroyabajo.wordpress.com

www.verdadesoscuras.wordpress.com



El Movimiento Cristiano Liberación (MCL) fue fundado en 1988. Sus miembros son cubanos, creyentes y no creyentes cuya visión es el cambio pacífico y democrático de respeto a la dignidad humana.

Contacto:Teléf.53333923

CONSEJO DE REDACCIÓN

Director: Alejandro Hernández Cepero

Editor-Redactor: Armando Soler Hernández

Sede: Calle Juan Delgado # 209 .Diez de Octubre . C.Habana **Teléfono:** 52729748 **Email:** [amanecer habanoredaccion@gmail.com](mailto:amanecerhabanoredaccion@gmail.com)

Periodistas: Luis Gutiérrez Campo ,Frank Correa, Enrique Díaz Rodríguez, Yunior González Rosabal, Sergio Estrada ,Julia E. Aramburo, Yuliana Figueredo ,Lysmeiris Quintana ,Germán M. González , Julio A. Rojas y Alejandro Hernández Rodríguez

Dirección ejecutiva en Cuba

Director General en Cuba:Alberto Corzo Corzo

Teléfono: 54559398

Director Administrativo: Carlos A. Torres Fleites

Teléfono: 58847643

Director de Capacitación : Pedro Luis Hernández Hernández

Teléfono: 54843711

Director General del ICLEP: Normando Hernández

Director Administrativo Ervin Ibarra

Email: institutocubano@gmail.com